

謹賀新年



新年明けましておめでとうございます。

昨年より「新・1号館」建設工事が始まり、騒音やほこりなど患者の皆様にご迷惑をおかけしており誠に申し訳ございません。

皆様に、より快適で安心していただける医療を提供する事を目的とした工事ですのでご理解いただければ幸いです。

新しい年を迎え、新しい透析室となり、従来から行われてきた週3回（3～5時間透析）の透析治療だけでなく、皆様のライフスタイルに合わせたいろいろな形の透析治療を行っていきたくと考えております。

当院では現在までに、極限まで清浄化された透析液と全自動コンソールを使用した「オンラインHDF」や、腹膜に休息を与え出来るだけ長く腹膜透析を行えるよう、週に1度血液透析を行う「PD+HD併用療法」などを行ってきました。

さらに11月より深夜に睡眠中の時間を利用して行う「オーバーナイト透析」の本格運用を開始しており、「仕事に制限をかけずに取り組める」と好評を頂いております。

このように今後、病態やライフスタイルなど皆様の様々なニーズに答えられる透析医療を目指しスタッフ一同努力を続けて参ります。

今後とも皆様の御理解・御協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

部長（透析担当） 森弘卓延

